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令和元年１２月２４日 令和２年１・２・３月の主な行事

◆ 国際交流 台湾の高校生と交流して

第４号（通算第１９号）

１月１日（水）～３日（金） 学校閉庁日

１７日（金） 授業開始（冬季休業明け）

２０日（月） 基礎学力診断テスト１・２年生

２１日（火） ～２月１３日（木）１・２年生スキー授業

２９日（水）～３１日（金） ３年生卒業認定試験

２月 ３日（月） ３年生家庭学習開始

１９日（水）～２１日（金） １・２年生後期期末考査

２８日（金） 卒業式予行 同窓会入会式

３月 １日（日） 卒業式

２日（月） 振替休業

４日（水）～６日（金） 高校入試のため家庭学習

２４日（火） 後期終業式

２５日（水）～４月７日（火） 春季休業

☆沖縄見学旅行を終えて 【11月29日～12月2日 3泊4日】

１年３組 細川晴輝君（勇舞中学校出身）

１２月３日（火）の３・４校時に台湾の高校生と交流しました。書道の時間に一
緒にカレンダーを作りました。
小学校の時、クラスに外国から転校してきた友達がいたので、外国人と話すこと

は、それほど緊張はしませんでした。さすが、中国語を話す人たちだけあって、漢
字での交流ができたことが印象的でした。紙に漢字を書けば、お互い意味が分かる
のです。
また機会があれば、今度は違う教科でも交流ができればいいなぁと思います。

学校閉庁日のメールおよび休業期間中の休日の電話対応のお知らせ

○ 学校閉庁日 令和元年１２月２９日（日）～令和２年１月３日（金）
緊急メールアドレス 713517-kinkyu@ml.ｈokkaido-c.ed.jp

○ 休業期間中の休日（土曜日・日曜日・祝日）の電話対応時間について
もこれまでどおり留守番電話対応となります。

２年１組 中川栞菜さん（青葉中学校出身） 実行委員長

今回の見学旅行は、たくさんのハプニングがありました。首里城に行けなくなったこ
と、インフルエンザにかかる人が次々と出たことなど、忘れられない出来事です。見学
先で印象に残っているところは、まず、１日目の自主研修と、２日目のタクシー研修で
まわった国際通りです。お店がたくさんあり、お土産をたくさん買いました。タクシー
研修の終わりに行った占い屋のお兄さんの話は、「すぐ終わるから」と言われた割にと
ても長く、班員全員、話にあきてしまいました。もう一つは、美ら海水族館で見た景色
です。人生で初めて、あんなに大きい水槽を見ました。外の海の景色も最高に綺麗でし
た。将来、もう一度行きたいと強く思いました。今回の見学旅行でうれしかったことは、
ガマでの態度をほめられたことです。いつもの集会では、先生方に怒られることが多い
のですが、今回の研修では、聞く態度が非常に良かったとほめていただきました。また、
集合時間に遅刻する人もいなくて、旅行に行った全員の「団結力」を感じました。これ
からの学校生活に生かされるといいなと思います。最後に、私事ですが、実行委員長と
いう仕事を務めたことで、全員の前で挨拶をしたり、折り鶴を奉納したりと、たいへん
貴重な経験をすることができました。ありがとうございました。旅行に参加された皆さ
んお疲れ様でした。

２年１組 小田桐香苗さん（富丘中学校出身）

初めて行った沖縄は、まさに南国でした。北海道とは、海の青さ、木、温度、食べ
物が違っていて、すごく印象に残っています。沖縄の人は、国際通りやタクシーの人、
バスガイドの方など、とても明るく歓迎してくれて楽しかったです。沖縄のなかで一番
楽しかったのはマリンスポーツのドラゴンボートです。スピードもすごく出ていて、
ジェットコースターに乗っているようでした。

お問い合わせ 千歳市北陽2丁目１０番53号 電話０１２３－２４－２８１８
ホームページアドレス http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/

平和学習では、ガマに行きました。最初に集団自決の起こったチビチリガマで話を聞
きました。今後のことをすごく考えさせられる内容で勉強になりました。次にシムクガ
マに行き、中に入りました。中はとても暗くて広く、近くに川が流れていて、ライトな
しでは入れなかったです。沖縄では楽しかったこともあったけれど、学ぶこともたくさ
んあり、とてもいい経験になりました。機会があればまた沖縄に行きたいです。



〇書道部 ３年５組 佐藤駆君（青葉中学校出身）

１０月９日から旭川市（大雪アリーナ）で行われた全道大会に参
加しました。今回は今まで積み重ねてきた実力の全てをぶつけ、連
盟賞をもらえたのでとても嬉しかったです。作品で書いた楽毅論は
小学校の時から書塾の先生が勧めてくれた作品です。２年では２行
だったのに３年では３行にしたのは、自分が１年の時の先輩も３行

令和元年度 全道高文連大会に参加して

〇吹奏楽局 ３年４組 橋本 麗良さん（富丘中学校出身）

私たち吹奏楽局は11月13日・14日に帯広市民文化会館で行われた全道高文連第
24回マーチングバンドバトントワリング発表大会に出場してきました。夏休みから
練習を始めましたが、なかなか良いものが作れず途中で諦めそうになったことが何度
もありましたが、外部コーチ指導や他の部活動や先生方に練習場所を譲っていただい
たり色々な方の協力を経て何とか作り上げることができました。大会当日、まず本番
前にゲネプロを行いました。初めてのステージということもあり、戸惑う部員も多く、
あまり良い演奏はできませんでした。不安が残る中で迎えた本番でしたが、ゲネプロ
の失敗を感じさせない演奏ができました。上位三校には入りませんでしたが、今まで
で一番良い演奏ができたこと、帯広のステージで演奏ができて良かったです。この三
年間を振り返って、大変なこともたくさんありましたが、小編成での演奏や、今まで
やったことのなかったマーチングにも挑戦できてよかったなと思います。最後に今ま
でたくさんお世話になった顧問の先生や協力してくださった方々に感謝し、この三年
間の活動で得たものを今後どこかで活かしていきたいです。

保健室より

人文探究フィールド家庭科発表会を終えて

３年５組 佐藤うららさん（北斗中学校出身）

私は社会福祉基礎という授業で、１年間で学んだことの中から
さらに興味のあるテーマについて研究し発表しました。私たち人
文探究フィールドの３年生４８名は、４月に認知症サポーター養
成講座を受講し認知症サポーターになりました。認知症サポータ
ーとは、認知症について正しく理解し、認知症の人やその家族を
見守る応援者です。私たち高校生にできることは少ないかもしれ
ないけれど、千歳北陽高校に認知症サポーターがいることを地域
に広める活動を考えてみました。ポスター制作、イメージマスコ
ットのロバ隊長のぬいぐるみ、キーホルダーを製作しました。千
歳市介護予防センターの方に相談し、作品をセンターに飾らせて
いただけることになりました。少しずつですが、北陽高校から色
々な活動を発信していきたいと思います。

で同じ賞をもらっていたので憧れて
３行にしました。
休みの日も部活を指導くださった

顧問の先生方と日ごろから応援して
くれた保護者に感謝しています。

保健室より


